



El sector asegurador y afianzador mexicano creció 9.4 por ciento en términos reales entre junio de 2015 y de 2016, según reportes de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF). El crecimiento, aunque superior a 7.3 puntos porcentuales registrado en el período entre junio de 2014 y de 2015, está influenciado por la proporción suscrita de la póliza bianual de Petróleos Mexicanos (Pemex); descontando el negocio de Pemex, resulta en 12.8 por ciento. Para el cierre de 2016, Fitch estima un crecimiento nominal de alrededor de 7 por ciento sin incluir la póliza de la entidad paraestatal.